



Antwort zur Anfrage Nr. 0158/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend Erweiterungsbau bei Elterninitiative Spielkiste

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand?

Da die Scheune abgerissen werden musste gibt es keinen Bestandsschutz, um aber das Grundstück optimal auszunutzen muss grenzständig gebaut werden. Hierfür ist zwingend vorgesehen, die unmittelbaren Nachbarn einzubeziehen, die dann dem Bauantrag zustimmen müssen. Von Seiten der Nachbarn gab es Bedenken, es fanden bereits mehrere Gespräche zwischen den Mitarbeitern des Bauamtes und den Nachbarn dazu statt. Das Bauamt hat die Baulastanträge auf den Weg gebracht, in der kommenden Woche wird erneut Kontakt zu den Nachbarn aufgenommen. Sobald die Nachbarn der Baulast zugestimmt haben, kann sofort begonnen werden.

2. Wie sieht das weitere Verfahren aus?

Wegen eventueller Verschattung des einen Nachbargrundstücks, muss das Dach nochmals umgeplant werden.

3. Stehen die Finanzmittel auch bei verzögertem Baubeginn weiter bereit?

Die Mittel stehen weiterhin zur Verfügung.

Mainz, 23.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter